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音・光・映像、最新メディアを駆使 した新しい展示会の演出に
驚きと賞賛の声が集まりました！

パースは「イメージがわかりやすい」と好評。
当初は白黒でしたが、カラーになって
さらにリアリティと説得力が増しましたね

設計部　豊田昌子様

2007年新商品展示会Report

白い壁に白いベンチのヒーリングサロ
ン。ここでしばし一休みして、壁に映
る木々の映像と環境音楽を楽しむ、そ
んな癒しの空間です。訪れた方は、「ま
わりの混雑や喧噪が嘘みたいに静か
な場所。オアシスみたいですね」

ヒーリングサロンでほっと一息

「喧噪のなかのオアシスですね」

今回、カタログなどの資料を入れる袋
を、従来の紙袋から布製のエコバッグ
に。シンプルでおしゃれなデザインで、
「これなら後で仕事にも買い物などに
も使える」などと、女性のお客様の間
でも好評でした。

エコバッグが好評

「おしゃれなデザインで
  買い物にも使えそう」

今回のナビゲーターは、なんとiPod。入
り口でiPodを受け取り、操作説明を受け、
イヤホンを装着して会場内に入ります。
すると、展示番号に対応して、iPodが展
示商品の説明をしてくれるのです。
若い方はもちろんのこと、年配の方でも
すぐに操作に慣れた様子で、イヤホンで
熱心に説明を聞きながら会場を回ってい
る風景があちこちで見られました。

「操作が簡単だし、商品がわかりやすい」

通常の網戸の1/10 の細
かいネットを使用したテラ
ス囲い。花粉や雨だけでな
く外部からの視線も遮り、
洗濯物干し場にも。会場
内での注目度も高く、つね
に大勢のお客様が集まっ
ていました。

ニュー晴れもよう（フィルターネット仕様）
花粉や雨、紫外線対策も万全のテラス囲い

会場の中央に設けられたコミュニケーションラウンジは、
たくさんの人が集まり、
話をしたりパソコンを操作したり、
つねに熱気にあふれていました。

「iPod？はじめてだったけど、簡単

だし、すぐに使えるようになりまし

たよ。商品説明が聞けるから、すご

く便利だね（60 代男性）」

「こういう試みは面白いですね。こ

れを聞きながら自分のペースでま

われるし、商品のことがひととお

りわかるので、いいと思います（20

代女性 )」

主要構造部はすべてア
ルミ製。表面は上品な
マットシルバー仕上げ
で、スマートで洗練さ
れたデザインは、都市
の景観に美しく溶け込
みます。

フォルメス
スタイリッシュなアルミの通路シェルター

左右どちらからも開閉できるダブルオープンタイプを追加。
２台、３台と駐車する場合、どこに駐めた車も
出し入れがしやすく、お客様の反応も上々でした。

エクモアFXGダブルオープン
左右両方から開く、機能的なカーテンゲート

「テーブルはＭ.シェードの屋

根と同じデザインで、おしゃれ

ですよね。もうちょっと広いと、

もう少し落ち着けるんじゃな

いかと思いました」

「御庭番は操作が簡単だと聞

いていましたが、本当に簡単

で驚きました」

iPodが
新商品を
ご案内

お客様の声

お客様の声

「お施主様から『花粉が入

らないもの干し場が欲し

い』という声が多いので、

これはすごく興味があり

ますね」

お客様の声

また、「見積システム紹介コーナー」
には、Ｍ.シェードを始めとする見
積もりソフトが使いやすく充実。係
員の説明を聞きながら、見積もり
画面を見つめるお客様の目つきは
真剣そのものでした。

●見積システム紹介コーナー

とくに、ラウンジの一角にある「スーパー御
庭番体験コーナー」は、係員に説明を受けな
がら、スーパー御庭番を操作するお客様で
黒山の人だかり。操作の楽しさ・簡単さを少
しでも体験できたのではないでしょうか。

●スーパー御庭番体験コーナー

コミュニケーションラウンジを活用
「スーパー御庭番って思ったより簡単にできますね」

東海御庭会がオークラアクトシティ浜松において
開催されました。
今回は週刊エクステリアの座波編集長をお招きし
て座談会方式の講演会を開催いたしました。
日ごろの商売についてのさまざまな意見のやりと
りがみられ、参加各社とも非常に刺激をうけたこ
とと思います。
またプランニング施工コンテストも行われ、今回は
参加者自身の投票で審査をするという方式で行わ
れました。各社とも他社の図面に触れるよい機会で
もあり、プランニング談議に花が咲きました。

東海御庭会 １月２３日  オークラアクトシティ浜松

群馬御庭会では総会が前橋ホテルにおいて
開催されました｡今回は京都から日経造園の
今西社長様と今西社長ご本人が懇意にされ
ている祇園料亭のご主人大隈様をお迎えし
て講演をいただきました。京都の歴史と文
化のお話や料理界のお話をユーモアを交え
ながら楽しく、時には厳しい修行時代のお
話等熱心に講演していただき、参加された
会員様は大変楽しい時間を過ごされたこと
と思います。地域を越えたユーザー様同士
の交流ともなり、大変よかったと思います。

群馬御庭会 1月３１日  前橋ホテル

９年前に入社して、すぐに御庭番を使い始めま
した。キャドを使うのは初めてだったんですが、
操作が簡単で、ウッドデッキなどの単品はすぐ
に描けるようになりましたし、３ヶ月ぐらいでだ
いたいマスターできました。
９年前というと、まだ手描きが主流でしたから、
お客様へのインパクトも大きかったですね。と
くにパースは、手描きと比べてリアリティがあ
るので、「イメージがわかりやすい」と好評でし
た。当初は白黒でしたが、数年前にカラーに
なって、さらにイメージが伝わりやすくなったと
思います。
現在、単品なら２～３時間、一般的な外構図面
なら５～６時間で仕上がります。早く描けるだ
けでなく、手描きだと大変な“直し”が簡単な
のも魅力。平面図を直すだけでパースの方も全
部連動してくれますので、作業効率が非常にい
いですね。
御庭番歴は長いので、入っていない部材もいろ
いろ工夫してつくったりしますし、かなり使い
こなしている方ではないかと思います。要望と
しては……カラーの連続性をさらにリアルにし
ていただきたいですね。それから、平面図の中
で、「ここがポイント」という文字やラインだけ
カラーにできれば、図面に説得力が増すので、
そうできるようになればいいなと思っています。
お休みの日は、近場の山や温泉などにドライブ
がてら出かけることが多いですね。自然のなか
でリフレッシュして、また新たな気持ちで仕事
に取り組んでいます。
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